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阿智村教育委員会 令和３年２月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和３年２月 15日(月) 午後１時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：原 彰彦 委員：熊谷 歩 委員：熊谷 均  

【事務局】 

教育次長：熊谷修一（全体進行） 

公民館兼社会教育係長：川上 悟 子育て支援室長：島岡佐喜子  

保育園総園長：原 満 学校教育係：熊谷 宏  

学校教育専門主事：羽生武彦 学校教育専門主事：川上清宏  

学校教育専門主事：佐々木豊 

（欠席）学校給食係長：石原哲成 

 

１ 教育長あいさつ 

 ・高校入試前期選抜の受検状況について 

３年生 67名のうち受検者は 40名。合否は来週判明する。 

 ・スポーツ庁主催スポーツ施設の整備･運営に関するオンラインセミナーについて

チャレンジゆうＡｃｈｉが全国の施設の中から代表に選出され事例発表を行う。 

 ・長野県民新聞の記事から 

県内の小規模校・小規模学級の実態が数値で掲載されている。阿智村も例外では

ない。１学級２､３人のクラスはもはや少人数学級のレベルを超えている。学級

とはいうが家庭教師や塾のようなもの。子どもたちが集団生活の中で切磋琢磨し

社会性を学んでいく状況から離れている。全国学テでも平均正答率が高い学級人

数は 16人～20人というデータが示されている。学級人数は少なければ少ないほ

どよいというものではない。適正な人数は必要である。 

 ・卒業式の教育委員会告辞をお配りする。これに準拠してお願いしたい。 

（原彰彦委員） 

少子化について２人､３人であっても塾ではなくちゃんとした学校である。確

かに現実的にはこの状況が迫ってきている。このことについて考えていく必要が

あると思う。 

（教育長） 

小規模校学校課題研究員会等で発言していただきたい。教育長としての考えを

申しているのでご理解いただきたい。 

 

２ 議事事項 
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（１）要保護・準要保護児童生徒の認定について（新入学用品代） 

・教育次長説明 

   対象者全員を認定  

（２）阿智村通級による指導の実施に関する要綱 

  ・学校教育係説明 

   （原勝人委員） 

西部地区に設置されるということであるが、ここに規定されていない地区

からの通級はどうか。 

   （子育て支援室長） 

     阿智と平谷・根羽の３村に限定して進めている。今後、もしそのような

ケースがあれば関係機関と検討したい。 

   （熊谷歩委員） 

     通級指導の形態ですが、基本的に第三小に通うことになると思うが送迎

はどうするのか。 

（子育て支援室長） 

   現在、飯田市へ通っている場合と同様、保護者にお願いする。場合によっ

ては在籍校に訪問することも考えられる。 

   （教育長） 

     今後字句等若干の訂正はあるかもしれないが、教育委員会としては要綱

をお認めいただきました。 

３ 協議事項 

（１）令和３年度教育委員会主要事業計画及び予算案について 

  ①学校教育  

・教育次長説明 

（原彰彦委員） 

   村費特別教育支援員の全校配置についてですが、重点を置いていただくこ

とに賛成です。支援員についてはどのような人をつける予定でいるか。 

（教育次長） 

   支援員については第一小２人、他の５校については１人。全部で７名。資

格については、基本的には教員免許のある方にお願いするが、中には教員免

許のない方もおられる。学校と教育委員会で相談して児童生徒の支援に適性

のある方をお願いしている。 

（原彰彦委員） 

   支援員の研修、学校の研修を今まで以上に充実していくことが大事ではな

いか。 

（子育て支援室長） 

   昨年から特別教育支援員の連絡会を開催しており、年３回会議と研修会を

実施している。 

（原彰彦委員） 
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   実態としてはどうか。 

（子育て支援室長） 

   小学校５校で児童カードがある子どもは 100名くらい。 

②子育て支援 

・子育て支援室長説明 

（原勝人委員） 

   放課後子供教室に 100万円予算を計上してあるが内訳を知りたい。 

（子育て支援室長） 

   100万円のうち 70万円くらいが人件費。後は教材費や細かいものに使う。 

③保育所費 

・総園長説明 

（熊谷歩委員） 

   事務事業概要の中の「もう一人産みたい・・」という表現がよくないと審

議会で出たと思うが、違う表現にしていただきたいと思う。 

（教育次長） 

   変更したと思うので訂正させていただきます。 

④公民館・社会教育費 

・公民館、社会教育係長説明 

（原彰彦委員） 

   ケーブルテレビで文化財を放映している。今まで見えなかったものが見え

てくるようになっていいことだと思う。発展させてほしい。 

⑤学校給食費 

・教育次長説明 

（２）生活習慣チェックのまとめについて 

・学校教育係説明 

（原彰彦委員） 

   これは家庭に配られたのか。 

（学校教育係） 

   昨年度は配布した。これから保護者宛に配布する予定。 

（原彰彦委員） 

   大変地味だが非常に大事なことだと思う。昨年のデータを入れると変化が

わかると思う。 

（原勝人委員） 

   歯磨きの実施数は大事な調査だと思う。実数という理解でよいか。パーセ

ントの方がわかりやすいと思う。 

（学校教育係） 

   どちらにも変更可能です。ご意見をいただいたので検討します。 

（３）その他 

   なし 
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４ 報告・連絡事項 

（１）各係からの報告 

①通級指導教室サテライト教室の設置について（子育て支援室） 

（原勝人委員） 

  開設の内容についてはどのようになるのか。 

（子育て支援室長） 

  本部校の分室になるので伊賀良小学校の体制によって決まる。受け入れ児

童については本年度中に各学校から報告をあげてもらい、絞り込みをしてい

きたい。 

（原勝人委員） 

  まだ決まっていないということか。 

（子育て支援室長） 

  そのとおり。 

②阿智村新・放課後総合プランの進捗状況について（子育て支援室） 

③令和２年度第３回英語検定中間結果について（学校教育係） 

④卒業式・卒園式、入学式・入園式日程について（学校教育係） 

⑤感染レベル３による村公共施設の対応について（社会教育・公民館係） 

⑥令和２年度成人式の変更について（社会教育・公民館係） 

  （原彰彦委員） 

    定例会の内容についてこの場で理解することはなかなか難しい。早めに資

料を出してもらいたい。 

 （教育長） 

   すべての資料を事前にそろえて出すのは難しいが、主たるものであれば検

討したい。 

（２）３月定例教育委員会の開催について 

３月 25日（木）午後１時 30分  

（３）その他 

                          （閉会 午後３時 10 分） 

   

              教育長・教育委員 署名／捺印 


